

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan tahap-tahap penelitian dan pengembangan multimedia interaktif pembuatan pola dasar busana wanita yang telah dilaksanakan, dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil studi pustaka, ditemukan bahwa pembuatan pola dasar busana wanita merupakan bagian dari materi pembelajaran Kontruksi Pola Busana yang merupakan kelompok mata kuliah keahlian pembulat studi, dilaksanakan dalam 2 sks, dengan sifat perkuliahan teori 40% dan praktek 60% media yang telah digunakan dalam pembuatan pola dasar busana wanita saat ini masih terbatas pada penggunaan media papan tulis dan *job sheet*.
2. Multimedia pembelajaran interaktif memiliki berbagai keunggulan seperti: melatih peserta didik agar lebih aktif dalam pembelajaran, melatih peserta didik belajar secara mandiri karena multimedia bersifat dapat dipelajari dimana saja, mampu memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk mengontrol laju kecepatan belajar atau pemahaman masing-masing karena multimedia pembelajaran interaktif dapat dioperasikan sesuai dengan kebutuhan, peserta didik dapat mengikuti perkembangan IPTEK karena multimedia sendiri merupakan alat pembelajaran paling baru yang dikembangkan saat ini, proses pembelajaran peserta didik akan lebih mudah dan menyenangkan dengan menggunakan multimedia pembelajaran interaktif.
3. Multimedia pembelajaran interaktif yang dirancang dan dikemas semenarik mungkin akan menumbuhkan kreatifitas dan motivasi belajar peserta didik sehingga peserta didik mampu memahami materi dengan mudah, menarik minat dan membangkitkan semangat belajar peserta didik sehingga tercapai tujuan pembelajaran dan meningkatkan kualitas pembelajaran.
4. Hasil validasi terhadap multimedia pembelajaran interaktif pembuatan pola dasar busana wanita dapat diuraikan bahwa standar kelayakan dari multimedia

pembelajaran interaktif yang dikembangkan termasuk ke dalam kategori layak meskipun ada beberapa aspek yang perlu diperbaiki untuk mencapai tingkat kelayakan yang lebih optimal.

B. Saran

Terdapat beberapa saran penulis terhadap penelitian pengembangan multimedia pembelajaran interaktif pola dasar busana wanita, yaitu sebagai berikut:

1. Multimedia pembelajaran yang telah dikembangkan diharapkan dapat diimplementasikan dalam pembelajaran pembuatan pola dasar busana wanita, agar dapat mencapai tujuan pembelajaran yang lebih optimal.
2. Multimedia pembelajaran interaktif pembuatan pola dasar busana wanita dapat dikembangkan kembali pada materi-materi pembelajaran pecah pola dan pola dasar lainnya bahkan materi pada mata kuliah lainnya.